

Mein Sohn fand zurück

Costa Rica

29.12.2012

Der hl. Josefmaria hat meinem Sohn geholfen, der sich häufig mit etwas fragwürdigen Freunden traf, Drogen nahm und eine Freundin hatte, die uns nicht die Richtige für ihn schien. Sie bestärkte ihn in seinen schlechten Gewohnheiten.

Ich begann daraufhin, zum hl. Josefmaria zu beten: „Du bist doch Hirte – leite meinen Sohn wieder auf

den rechten Weg.“ Nach und nach hat sich mein Sohn von diesen Freunden distanziert und sein Verhalten geändert. Er sagte mir sogar, dass er bemerke, wie ich für ihn bete, da er den festen Vorsatz hat, mit diesem Lebensstil endgültig zu brechen.

.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/mein-sohn-fand-zuruck/](https://opusdei.org/de-at/article/mein-sohn-fand-zuruck/)
(25.02.2026)